

## Balonmano

# El Juanfersa se va de la Asobal con una triste imagen

Los gijoneses cayeron ante un Villa de Aranda que puso más ganas

Juanfersa Gijón **27**  
Villa de Aranda **30**

**Juanfersa Gijón:** Pejcinovic , Huerta (1), Adrián (1), Paraja (5, 2p), Paredes (7), Potic (5) y Pellitero (1). También jugaron Nacho Fernández, Rial (2), Serdio (1), Montoya (3), Ortega y Blanco (1p).

**Villa de Aranda:** Díaz, Cabanas (3), Camino (3), Megías (3), Moreira (3), Dos Santos (5) y Lazić (2). También jugaron Redondo (3), Beltza, Muñoz (5, 1p), Pazín (3) y Luis.

**Marcador cada 5 minutos:** 1-4, 6-6, 8-9, 11-11, 11-14, 14-15 descanso, 15-16, 18-19, 19-22, 20-24, 22-27 y 27-30.

**Árbitros:** Javier Gude y José Gude. Excluyeron por dos minutos a los locales Huerta, Rial, y a los visitantes Redondo, Megías, Moreira (dos veces).

**Gijón, J. J.**

El Juanfersa Gijón se despidió de la Liga Asobal ante sus aficionados con una nueva derrota (27-30) ante el Villa de Aranda, que no se jugaba nada pero que puso más ganas que los gijoneses, que están pensando en las semifinales de la Copa del Rey. Sin embargo la imagen dejada ayer ante los escasos aficionados presentes en el palacio de los deportes no invita precisamente al optimismo de cara al choque copero.

El Juanfersa Gijón realizó una floja salida y en cuanto se quiso dar cuenta ya había encajado cuatro goles, logrados todos ellos con mucha facilidad por el conjunto burgalés, lo que provocó el primer tiempo muerto cuando apenas habían pasado cuatro mi-

nutos. Alberto Suárez echó la primera bronca y los suyos reaccionaron. Poco a poco los locales fueron entrando en el partido y con un parcial de 5-1 lograba el empate a 6 en el minuto 10 y desde ese momento el resto de la primera parte estuvo muy igualado con algunas alternativas en el marcador, pero casi siempre con el Villa de Aranda por delante.

Como en él es habitual, el entrenador local Alberto Suárez hizo jugar a todos sus jugadores, pero, en conjunto, el Juanfersa Gijón realizó una primera parte muy irregular, de lo que se aprovechó el Villa de Aranda para irse por delante en el marcador al descanso, 14-15.

Javier Muñoz fue el más acertado en ataque por parte del equipo visitante, mientras que Paredes y Paraja, con cuatro goles cada uno, mantuvieron al Juanfersa Gijón en el partido durante los primeros 30 minutos.

El partido continuó siendo un reflejo de que ninguno de los dos equipos se jugaban nada, lo que unido a la poca asistencia de aficionados motivaba un encuentro desangelado y carente de emoción, aunque los dos equipos buscaban la victoria.

Los arandinos se movían entre dos y tres goles de ventaja y, en el intercambio de errores y pérdidas, los burgaleses se llevaban la mejor parte y alcanzaron su máxima ventaja (20-24) mediada esta segunda mitad.



David Ortega trata de superar al portero del Villa de Aranda. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Ventaja que administraron hasta el final y que les dio la victoria ante un Juanfersa Gijón que no pudo despedirse de la Liga Asobal ante sus aficionados con una victoria en una temporada para olvidar, pero a la que a los gijoneses aún les queda la guinda de la Copa del Rey. El entrenador visitante dio un par de minutos al jovenísimo portero Luis que incluso hizo una parada aunque su presencia en la portería sirvió a los gijoneses para recortar las diferencias que en los últimos minutos llegaron a ser de seis goles.

Un gol de rosca de Rial, un zambombazo de Pazín y varias paradas del veterano Javier Díaz, (40 años) fueron las acciones más

destacadas de una segunda parte que no será de las de mostrar para captar aficionados.

A pesar de una nueva derrota y de que el partido suponía la despedida de la Liga Asobal, queda una jornada en la que el Juanfersa jugará en la cancha del Naturhouse La Rioja, los aficionados despidieron a los suyos entre aplausos.

Por su parte el segundo equipo del Juanfersa Gijón se jugará hoy el ascenso a Primera división. Los jóvenes gijoneses ganaron ayer, 29-27 al Cantolagua lo que unido al empate logrado en la primera jornada, 30-30 ante el Porriño les da opciones de ascenso si se imponen hoy al Irún.

# El Grupo acusa las bajas ante el Atlético Novas

Atl. Novas **22**  
Grupo **18**

**Atlético Novas:** Malvar, Flores (1), Lechuga (5), Rodríguez (4), Sergey (3), Alexander (1) y Vargas. También jugaron Dorado, Da Costa (1), Ramón Martínez (4), Manuel Martínez (1) y Sánchez (2).

**Grupo Covadonga:** Vallado, Conflado, Alexis, Álvaro Magdalena, Paraja (3), Carlos Prendes (9) y Adrián (2). También jugaron Pablo Fernández (2), Pablo Escalera (2), Juanín, Fernando Manuel, Rozada, Vallejo y Espina.

**Marcador cada 5 minutos:** 2-3, 6-5, 7-6, 7-8, 7-10, 11-12 descanso, 12-14, 14-15, 17-15, 18-15, 19-16 y 22-18.

**Árbitros:** Fernández García y Rodríguez Díaz. Excluyeron por dos minutos a los locales Pouso (dos veces) y Alexander y a los gijoneses Pablo Fernández y Miguel Paraja.

**Gijón, J. J.**

El Grupo Covadonga acusó las ausencias de jugadores y que algunos de los presentes, como Pablo Fernández están jugando lesionados, y acabaron sucumbiendo ante el Atlético Novas, equipo local y organizador de la fase de ascenso al que hicieron sufrir hasta el final.

No obstante el equipo gijonés tanto el viernes como ayer jugó un gran balonmano pero su corta plantilla hizo que no pudieran mantener el nivel de juego durante los 60 minutos. El Grupo cierra la fase de ascenso hoy a las 10 de la mañana ante el Eibar en un partido que enfrenta a los dos equipos que ya no se juegan nada. A su término Grannollers y Atlético Novas se jugarán una plaza en División de Honor Plata.

## Baloncesto

# El Grupo, a una victoria de volver a la Liga EBA

Logrará el ascenso si este mediodía se impone al Agustinos

**Gijón, J. J.**

El Grupo Covadonga se juega este mediodía una plaza en la Liga EBA en su partido ante el Agustinos de León. Los grupistas se impusieron ayer por 81-70 a La Flecha de León, lo que unido a la victoria lograda en el primer partido ante La Gafolla Cantbasket por 75-59 les permite llegar a esta úl-

tima jornada como líder de la fase de ascenso que se está disputando en el pabellón Braulio García.

El equipo grupista está ante una gran oportunidad de volver a la Liga EBA en la que ya militó con anterioridad y poner al baloncesto local en el ámbito nacional. Solo le separa una victoria aunque el Agustinos no lo pondrá fácil.



El pivó del Grupo Armando Álvarez trata de superar a un rival. | ÁNGEL GONZÁLEZ